



Pièces	6 Pièces
Superficie	137 m²
Référence	23034
Prix	895 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Villa à vendre aux issambres, à 900 Mètres de la mer et de commerces, villa provençale comprenant au rez-de-chaussé salle de séjour et cuisine le tout ouvrant sur terrasse en partie couverte, une chambre, une salle de bains et une deuxième chambre (ou bureau). Au rez-de-jardin, un appartement indépendant comprenant une salle de séjour avec coin cuisine, deux chambres et une salle d'eau le tout ouvrant sur terrasse et jardin. Possibilité de créer un accès intérieur entre le haut et le bas. Garage indépendant. Terrain planté de nombreuses essences Méditerranéennes. Une piscine vient agrémenter ...

Villa for sale in Les Issambres, 900 meters from the sea and shops, Provençal villa comprising on the ground floor living room and kitchen all opening onto a partly covered terrace, a bedroom, a bathroom and a second bedroom (or office). On the garden level, an independent apartment comprising a living room with kitchen area, two bedrooms and a bathroom all opening onto a terrace and garden. Possibility of creating interior access between top and bottom. Independent garage. Land planted with numerous Mediterranean species. A swimming pool enhances this beautiful property. Numerous ...

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

